

Le pèlerinage

Les pèlerins traversent le village typique de l'Italie du sud de Monte Sant'Angelo avant de parvenir à la cour d'entrée du sanctuaire qui présente un portique de deux arches gothiques.

De là, un escalier descend jusqu'à la nef voûtée de la caverne sacrée.

On y accède par un portail roman, appelé « porte du taureau ».

Les portes, en bronze ont été réalisées à Constantinople en 1076.

Dans la vieille caverne, on trouve la statue de l'archange.

Le site attire des pèlerins de près et de loin.

Tout au long de son histoire le sanctuaire a été visité par des papes, des empereurs, des saints. Même les croisés en partance pour la Palestine sont venus invoquer l'archange.